

U11 – 3. Platz knapp verpasst

Geschrieben von: Viktor Errath
Montag, den 13. Mai 2013 um 09:31 Uhr

Im letzten Durchgang der Meisterschaft musste der 3. Platz aufgrund der Auswärtstorregel an die punktegleichen Tullner abgegeben werden. Während man selbst im Heimspiel gegen Vöslau ohne Chance blieb, erreichten die Tullner gegen offensichtlich nicht mehr ambitionierte Eggenburger einen Auswärtserfolg und holten somit unsere Burschen nach Punkten ein.

Zusammenfassend kann man über diese Saison sagen, dass bei einigen Spielern ein Entwicklungsschub eingesetzt hat, der außerordentlich erfreulich ist. So dürfen wir POLT Roman zum zweiten Platz in der Torschützenliste und zu Rang 1 als bester 7m-Schütze gratulieren.

Spannend wird, wie die Burschen die Umstellung auf das neue Deckungssystem im nächsten Jahr umsetzen können. An gleichwertigen Gegnern wird es, wie die Abschlusstabelle zeigt, jedenfalls nicht mangeln und sollte die Trainingsbeteiligung sowie der Spaß am Handballspiel weiter so anhalten, steht spannenden Partien in der kommenden Saison nichts im Weg.